



学校だより

令和5年7月18日

第13号

横芝っ子



1学期も最終週となりました。先週から始まった保護者個人面談には、ご多用中にも関わらずお越しいただき、ありがとうございます。暑い日が続いていますが、残り2日、元気に頑張っていきたいと思います。

「命を守る授業」～着衣水泳を行いました～

先週11(火)～13日(木)、着衣水泳を行いました。町の社会文化課の方に講師としてお越しいただき、全学年で実施することができました。普段の水泳学習では、水慣れや泳法の指導が中心となりますが、着衣水泳は、万が一の水難事故に備え、どのように行動すれば良いかを学ぶ、まさに「命を守る授業」です。

子供たちは、着衣で水に落ちた時の泳ぎづらさを体験したり、背浮きの仕方を学んだり、ペットボトルや救命胴衣を使って浮く体験をしたりしました。水難事故に遭遇した際には、下手に動いて体力を消耗するのではなく、できるだけ体力の消耗をおさえて浮いて助けを待つのが基本です。着衣水泳を通して、自分の命を守る行動を知り、体験することができました。



↑背浮き、上手です！



↑救命胴衣を身に付けるのも貴重な体験です。



↑ペットボトルを使うと楽に背浮きができます。

生活科・水遊び(1年生)

13日(木)、1年生が先日のシャボン玉遊びに引き続き、水遊びを行いました。連日、熱中症警戒アラートが発表される中で、なんとか合間を縫って実施することができました。子供たちは、家から持ってきたマヨネーズやケチャップの容器、洗剤の容器などを使って、水を遠くまで飛ばしたり、的当てをしたりして楽しみました。生活科の学習の中には、季節を感じられるものがいろいろと含まれています。今回の学習も、子供たちは体いっぱい夏を感じていたようでした。



バルバル先生の特別授業

過日、4年生の特別非常勤講師のバルサミコヤス先生の授業について、「横芝っ子」でお伝えしました。その後、2年生と3年生でも授業を行いましたので、写真で紹介します。

どちらの学年も、普段の図工では用いないような面白い手法で作品づくりを行っていました。



↑3年生の授業↓



↑2年生の授業↓

夏休みの課題について(お願い)

夏休みの課題に取り組む際、チャット GPT 等のいわゆる「生成 AI」の使用は原則控えるようにお願いします。本校では、子供たちが自分の力で考え表現することが大切だと考えております。ご理解とご協力をお願いいたします。

